
第１２７７回例会 ２０１２年３月２２日(木)(晴)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢手に手つないで｣(三留文雄君)

祝結婚記念日 酒井君(３／２７) 石尾君(３／２９)

祝誕生記念日 ＜奥様＞大津君(３／２２) 酒井君(３／２

３)

○ ガバナー事務所より

新世代に対する奉仕活動アンケート

○ 米山梅吉記念館より 春季例祭及び館報、賛助会ご入

会のお願い

日時 ４／２８(土) １４：００～

場所 米山梅吉記念館小ホール

○ ＧＳＥ受け入れ歓迎会について

日時 ３／２５(日) １８：３０～

場所 「一の屋」

○ 菊池文男会員より休会届けが提出されました。

体調不良のため、６月末日まで

[週報受理] 寒川

[受付文書]

○ 国際ロータリー日本事務局経理室より ４月のレート

のお知らせ １ドル＝８２円

○ 地区協議会出席のお願い

日時 ４／２２(日) １２：３０ 登録開始

場所 湘南工科大学

※出席義務者には資料配布致しました。

○ 次年度理事は例会終了後、お残り下さい。

○ 神崎達朗君 ｢スマイルします。桜が咲きますように！

２９日までに！！｣

○ 小清水正義君 ｢やっと春らしくなりましたね｣

○ 諸星常平君 ｢本日卓話です。宜しくお願いします｣

○ 酒井健一君 ｢結婚祝いと妻の誕生祝い、ありがとうご

ざいます。結婚してたんだな～～｣

○ 石尾恵一君 ｢結婚祝いありがとうございます。幸せで

す｣

○ 大津俊彦君 ｢妻の誕生日のお祝い、ありがとうござい

ます。６３歳かな？６０過ぎましたので、二人で楽し

くやって行きたいと思います｣

○ 河野治男君 ｢春らしく暖かくなりました｣

○ 今井茂文君 ｢スマイルします。今日は春らしい陽気に

なりました。このまま続いて下さい｣

○ 古谷スミ子さん ｢咲きそうなおかめ桜にスマイル！｣

○ 諸星道治君 ｢畑仕事の季節となりました。三留師匠、

今年もよろしくご指導お願いします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

会員数 40名
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○ 古河東ＲＣとの合同花見例

会

於 グランドホテル神奈中

集合 18:30
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４月５日

○ 卓話 加藤君

○ 理事会

出席数 29名

出席率 72.50％

前々回

の修正

72.50％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 神崎達朗 幹 事 小清水正義 会報委員長 安部信三

2011 年～2012 年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

スマイル報告

幹事報告

会長報告



○ 伊藤彩夜加さん ｢先日お話しましたＴＶ放送はナシ

になってしまいましたが、今後はＴＶ朝日から秦野の

桜を広めたいと、生放送がくるそうです。ヨネスケさ

んの“となりの朝ごはん”という名でくるそうです。

今回の私のは中止になりましたが、秦野がＴＶで紹介

されるのはうれしく思います｣

○ 相原 宏君 ｢所用のため早退します｣

○ 北村俊和君 ｢所用のため早退します。スミマセン｣

合計50,000円

○ 社会奉仕委員会 加藤一也委員長

１、「芝桜の手入れ」について

３／２４(土) １３：３０～ 草取り

(雨天：3/31(土)13:30～)

４／１４(土) １３：３０～ 新苗植えこみ

５／１９(土) １３：３０～ 草取り

６／１６(土) １３：３０～ =“＝

※７月、８月、９月は草取りはなしです。

２、｢サクランボ狩り｣の案内、参加申込書を全会員にＦ

ＡＸします。ご紹介よろしくお願い致します。

○ 親睦活動委員会 山口光弘委員長

本日、例会終了後、打ち合わせを致します。委員はお残

り下さい。

○ 米山記念奨学委員会 酒井健一委員長

米山への寄付15,000円を４月中に、また、新年会会費

4,000円を未納の方は一緒に納入ください。

○ 友好クラブ委員会 古谷スミ子さん

古河東ＲＣとの鎌倉方面観光について

日 程 ３／３０(金)

秦野商工会議所７：３０出発(バス)

参 加 費 １人5,000円

参加人数 １４名(古河東６名)

行 程 建長寺、光明寺(昼食)、八幡宮、小町通り、

大仏

○ ２５周年実行委員会 三留文雄委員長

第３回実行委員会報告

① ｢家族で東北旅行｣のアンケート結果について

参加者が少数で――中止

② 事業内容について

開場 秦野市文化会館 小ホール

１、式典

２、民謡 原田直之

※伊勢原、秦野にいる被災者を招待

３、小委員会で検討し、第４回実行委員会(４／９)で

決めて行きたい。

○ 次年度Ｒ財団委員会 米山君夫委員長

３／１４(水)、研修会に出席して参りました。

・運営規定について

・補助金に関する要綱について

※財団の補助金は認可を受けて使用できる。

２７８０地区を３ブロックに分ける。

第１Ｇ～３Ｇ Ａブロック

第４Ｇ～６Ｇ Ｂブロック

第７Ｇ～９Ｇ Ｃブロック

プロジェクトチームを立ち上げ、立案。ブロックの推薦

を受ける。(Ｇ補佐を通し)地区に申請する。

地区協議会で再度勉強して参ります。

｢入会して２０年。今、思う事｣

諸星常平君

私が入会したのは、高橋秀樹会長、原幹事の時でしたか

ら、もう２０年近くになります。スポンサーは今井さんと

酒井さんです。ロータリーに入ったことにより、仲間も出

来ました。お二人には今でも感謝しております。

今日は一年ぶりの卓話です。だいぶ前から何を話そうか

考えていました。なかなか思いつきませんでしたが、昨日、

私は感動しました。それは高校野球の開会式です。宮城石

巻高校の主将の宣誓には、久しぶりに涙が出ました。夜７

時のニュースでもトップでやっていましたから、見た人も

多いと思います。２分１５秒のスピーチに被災地の思いが

込められたメッセージは日本中に感動を与えたようです。

もちろん話術の力だけではないと思いますが、私は話が下

手なので、説得力があったり、人に感動を与えられる話が

出来る人がうらやましいです。

前置きが長くなりましたが、ロータリーを通じて心に残

った話と、研修会も間近ですので、先週のエレクト研修会

の事を中心に話をしたいと思っています。

入会して２年目の時、私は亡き山本淳生ガバナーの話が

委員会報告

卓話



心に残っています。ガバナーは石原裕次郎と学生時代の悪

ガキ同士と言っていまして、私にとっては雲の上の存在で

した。山本ガバナーはロータリーとライオンズクラブの違

いを話しまして、ライオンズは公園や道路など公共施設の

目立つ所にゴミ箱や看板などを設置して認知度を高くして

奉仕をするクラブ、ロータリーは職業奉仕でわかるように、

職業道徳を基本にゴミ箱を設置するより捨てない、汚さな

い人たちを育て上げる倫理運動、と言っていました。

私はその話に感銘して自分のテニスクラブのゴミ箱を

撤去しました。１０数年前の事ですから、反対が多く２～

３カ月は大変でしたが、今ではゴミの持ち帰りは当たり前

になっています。また、秦野市の運動公園など、公共施設

にはゴミ箱はありませんので、昔のようなゴミ箱からゴミ

があふれ出るような汚い光景は見られなくなったように思

います。また、山本ガバナーはロータリーに集まる多くの

仲間が大きな財産だと言っていました。私は大勢の仲間が

出来るほどの器ではありませんから、結婚式や、自分の周

年行事等でのあいさつでは、信頼できる友人は大きな財産

だと言っています。

ここで全く横道にそれて余談になりますが、最近ロータ

リーの事ではありませんが、非常に感動した事がありまし

た。皆さん、芸能界のキャンディーズはご存知だと思いま

す。３人グループの１人、スーちゃんこと田中好子さんが

東日本大震災の一カ月後に亡くなったのですが、葬式の時

に亡くなる２週間前の言葉が流されました。

「こんにちは、田中好子です。今日は3月29日。東日

本大震災から2週間が経ちました。被災された皆さんのこ

とを思うと、心が破裂するように痛み、ただただ、亡くな

られた方のご冥福をお祈りするばかりです。

私も一生懸命、病気と闘ってきましたが、もしかすると

負けてしまうかもしれません。でもその時は必ず、天国で

被災された方のお役に立ちたいと思います。それが私の務

めだと思っています。

息苦しくなってきました。いつの日か、義妹・夏目雅子

のように支えてくださった皆様に社会に少しでも恩返しが

できるように復活したいと思っています。

その日まで、さようなら」

このようなテープが録音されていました。自分の命の事

より、震災で苦しむ被災地の人たちへのメッセージは本当

に感動しました。

次に、先週の研修会について話をしたいと思います。次

年度国際ロータリー会長は田中作治さんで、日本人として

３番目の会長です。次年度のＲＩテーマとして、「奉仕を通

じて平和を」と掲げられました。読んで字のごとく、奉仕

から世界平和を作ろう、という事かなと思っていたのです

が、田中次期会長はさらに一歩踏み込んで、奉仕(サービス

の心)を持って行動し、平和(穏やかな心)を一人一人の心に

刻み、寛容の精神で人生を過ごすことで真の平和が訪れ、

また、奉仕を実践して行く事から、他者への尊重の念が生

まれ、互いに尊重しあい、思いやりの心を持って平和(穏や

かな心)が持たされていく、と話されました。

また、地区の運営方針などは、研修会で話をしたいと思

います。

最後に私個人の意見ですが、ロータリーは認知度の向上

とか、増強、財団に重点を置きすぎて、原点である職業道

徳に望まれる倫理運動はあまり重視されなくなったような

気がします。最近のニュースでの大企業の不祥事や、東電

の対応など、ロータリーの倫理があれば少しは変わってい

たのかもしれません。もちろんこの１０年間で先進国のロ

ータリアンが２万人も減少している現状では、増強がなけ

れば財団のお金が集まらず、ポリオの終息もなく、震災復

興もできなくなるのは十分承知していますから、地区運営

方針に沿って７月からの１年間、会長職を活動して行きた

いと思います。

ありがとうございました。


